



miércoles 27 de septiembre de 2017

CADA VEZ MÁS CERCA DE SER 'CIUDAD AMIGA DE LA INFANCIA'

El Comité Municipal se vuelve a reunir trabajando por alcanzar la distinción de Unicef

Esta mañana ha tenido lugar una nueva reunión del Comité Municipal que trabaja para lograr la designación de Bormujos como Ciudad Amiga de la Infancia, un reconocimiento que otorga Unicef a aquellas localidades que luchan día a día por garantizar la protección de los derechos de los más pequeños.

En esta reunión, de la cual ha formado parte el alcalde, Francisco Molina y la delegada de Bienestar Social, Juani Acevedo, se han realizado una memoria y un diagnóstico de la situación real de todo lo que afecta a la infancia y a la juventud observándolas desde todos los sectores: educativos, económicos, sociales, participativos, sanitarios o de seguridad.